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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
Der Gehweg unmittelbar vor dem Ein-/ Ausgang der Seniorenresidenz und Pflegeeinrichtung 
am Adelheidring weist viele Unebenheiten, Schäden und potentielle Stolperfallen auf. Für 
Senioren und Menschen, die auf Geh-Hilfen angewiesen sind, birgt der Weg beträchtliche 
Risiken. Da die Senioren diesen Bereich benutzen müssen, um zum Abfallcontainer und in 
den Park zu gelangen, bitten sie dringend um Abhilfe. 
Ebenfalls ungünstig für LKW und größere Transportfahrzeuge ist die Zufahrtsmöglichkeit, da 
der Gehweg nur an einer sehr schmalen Stelle abgesenkt ist. Da hier häufig 
Rettungsfahrzeuge und Möbelwagen verkehren, wäre eine Nachbesserung dringend 
erforderlich. 
Mir ist bekannt, dass der Stadtrat am 6.9.2007 den Beschluss-Nr. 1591-54(IV)07 gefasst hat, 
nach dem bis 1.6.2008 eine Konzept inkl. Zeitplan zur Sanierung der Geh- und Radwege zu 
erstellen ist. 
 
Ich bitte um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Sind die geschilderten Probleme der Stadtverwaltung bekannt? 
2. Wenn ja, welche Möglichkeiten werden gesehen, die Probleme kurzfristig, d.h. 

unabhängig von dem zu erarbeitenden Konzept, zu beheben und welche Kosten wären 
damit verbunden? 

 
 
 
Sabine Paqué 
Stadträtin 
 
 




